

Gemeinde Murten

Sitzung des Generalrates vom 12. Dezember 2012

Botschaft des Gemeinderates zu den Aenderungen der Statuten des Verbandes der Gemeinden des Seebezirks

Der Gemeindeverband des Seebezirks muss aufgrund des Wegfalls des sogenannten Finanzkraftindex der Gemeinden, der bei der Berechnung des Kostenverteilers angewendet wurde, die Statuten anpassen. Neu dient aufgrund des Beschlusses der Delegiertenversammlung vom 1. Juni 2012 der Steuerpotentialindex als Berechnungsgrundlage.

Der Gemeinderat beantragt dem Generalrat, die vorgeschlagenen Statutenänderungen zu genehmigen.

Beilagen: - Botschaft des Verbandsvorstandes zu Handen der Gemeinden
- vorgeschlagene Aenderungen der Statuten des Gemeindeverbandes des Seebezirks